

Las Islas son el destino que más destaca en crecimiento de ingresos turísticos hasta abril

E.P.-PALMA

Balears es el destino turístico del Estado que más destaca en crecimiento de los ingresos durante el primer cuatrimestre del año, según el Barómetro de Rentabilidad de los Destinos Turísticos Españoles elaborado por **Exceltur**. Según la entidad, las cifras positivas registradas en las Islas están condicionadas por el adelanto de la temporada en la mayoría de sus destinos. Así, en Mallorca resaltan los comportamientos de Muro, Sant Llorenç des Cardassar, Calvià y Capdepera.

A nivel estatal, el conjunto de destinos turísticos españoles cerró el primer cuatrimestre del año con un balance «muy positivo» en lo que se refiere a la rentabilidad socioeconómica (ingresos y empleo).